

LETTRE À L'ÉGLISE DE LAODICÉE

Par

Robert Sage Mars 2017

Je sentais en moi-même une certaine insatisfaction, pour ne pas dire un malaise, comme si je n'arrivais pas à dire tout ce qui concerne cette lettre à l'église de Laodicée. Il y avait une lutte intérieure en moi. Je voulais dès le début placer ces réflexions sur un plan personnel le plus possible, afin que ce soit le lecteur qui soit interpellé. Mais je voyais et remarquais que Jésus s'adresse aussi au dirigeant ou groupe de dirigeants, aux responsables d'églises ou d'organisations. J'ai donc prier Dieu qu'il m'inspire pour en parler correctement et une nuit il m'a révélé quelque chose dans un songe. Je voyais de manière précise un mot au travers de ce qui me semblait une fenêtre ou un miroir. Ce mot est "EFALOS" je l'ai écrit dans la nuit en sortant de ce songe pour ne pas l'oublier.

Selon ce que j'ai pu trouver ce serait un mot du grec ancien qui veut dire sur la mer ou près de la mer, comme une maison sur la mer ou près de la mer ou une ville près de la mer, cela peut aussi référer à une ville portuaire. Il n'y a qu'une ville qui est décrite dans la Bible qui correspond à la situation de l'église actuellement et son nom est un mystère, Babylone, la mère des impudiques de la terre.

Lors du jugement de babylone, il est dit ceci dans Apocalypse 18 : 11-18) (*Et les marchands de la terre pleurent et sont dans le deuil à cause d'elle, parce que personne n'achète plus leur cargaison, 12cargaison d'or, d'argent, de pierres précieuses, de perles, de fin lin, de pourpre, de soie, d'écarlate, de toute espèce de bois de senteur, de toute espèce d'objets d'ivoire, de toute espèce d'objets en bois très précieux, en airain, en fer et en marbre, 13 de cinnamome, d'aromates, de parfums, de myrrhe, d'encens, de vin, d'huile, de fine farine, de blé, de boeufs, de brebis, de chevaux, de chars, de corps et d'âmes d'hommes. 14 Les fruits que désirait ton âme sont allés loin de toi; et toutes les choses délicates et magnifiques sont perdues pour toi, et tu ne les retrouveras plus. 15 Les marchands de ces choses, qui se sont enrichis par elle, se tiendront éloignés, dans la crainte de son tourment; ils pleureront et seront dans le deuil, 16 et diront : Malheur ! malheur ! La grande ville, qui était vêtue de fin lin, de pourpre et d'écarlate, et parée d'or, de pierres précieuses et de perles ! 17 En une seule heure tant de richesses ont été détruites ! Et tous les pilotes, tous ceux qui naviguent vers ce lieu, les marins, et tous ceux qui exploitent la mer, se tenaient éloignés, 18 et ils s'écriaient, en voyant la fumée de son embrasement : Quelle ville était semblable à la grande ville)*

Beaucoup pensent que Babylone c'est Rome, là où l'église catholique a son siège, mais Rome n'est pas près de la mer, la ville correspondant mieux à ces critères est New-York et si on le prend dans un sens spirituel, Babylone ne représente pas seulement l'église catholique romaine, mais aussi les systèmes d'églises et d'organisations religieuses chrétiennes provenant des États-Unis qui sont parmi les plus riches de la planète. Ce que Dieu me montre avec ce mot EFALOS : c'est que le mystère de cette ville près de la mer sera de plus en plus révélé dans ces temps de la fin. Cette deuxième version de la lettre à Laodicée, s'adresse à ces églises qui sont devenues bien plus mondaines que spirituelles et qui ont accumulés des richesses incroyables au fil des ans.

Voici le texte de la Bible :

Écris à l'ange de l'Église de Laodicée : Voici ce que dit l'Amen, le témoin fidèle et véritable, le commencement de la création de Dieu : 15 Je connais tes œuvres. Je sais que tu n'es ni froid ni bouillant. Puisse-tu être froid ou bouillant ! 16 Ainsi, parce que tu es tiède, et que tu n'es ni froid ni bouillant, je te vomirai de ma bouche. 17 Parce que tu dis : Je suis riche, je me suis enrichi, et je n'ai besoin de rien, et parce que tu ne sais pas que tu es malheureux, misérable, pauvre, aveugle et nu, 18 je te conseille d'acheter de moi de l'or éprouvé par le feu, afin que tu deviennes riche, et des vêtements blancs, afin que tu sois vêtu et que la honte de ta nudité ne paraisse pas, et un collyre pour oindre tes yeux, afin que tu voies. 19 Moi, je reprends et je châtie tous ceux que j'aime. Aie donc du zèle, et repens-toi. 20 Voici, je me tiens à la porte, et je frappe. Si quelqu'un entend ma voix et ouvre la porte, j'entrerai chez lui, je souperai avec lui, et lui avec moi. 21 Celui qui vaincra, je le ferai asseoir avec moi sur mon trône, comme moi j'ai vaincu et me suis assis avec mon Père sur son trône. 22 Que celui qui a des oreilles entende ce que l'Esprit dit aux Églises ! Apo 3 : 14-22)

Ecris à l'ange de l'Eglise de Laodicée :

Tu es peut-être un dirigeant d'une méga église, tu as peut-être un gros ministère où transige des sommes colossales amassées par les dîmes, alors cela te concerne. Tu es peut-être un groupe de chrétiens qui dirige une association qui a également beaucoup de ressources financières à sa disposition, c'est pour toi alors. Tu es peut-être une organisation qui s'enrichit des calamités et cataclysmes qui arrivent ici et là sur la terre et qui en profite pour amasser beaucoup d'argent grâce à la générosité des gens qui veulent absolument aider, c'est pour toi aussi. Tu es peut-être un système d'église bien structuré et qui a pignon sur rue depuis des siècles, tu as des réserves dans tes coffres qui dépassent l'entendement, alors Jésus te parle.

Voici ce que dit l'Amen, le témoin fidèle et véritable, le commencement de la création de Dieu

Dans Jean au chapitre 1, versets 1 à 4 nous lisons ceci : (*Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu. 2 Elle était au commencement avec Dieu. 3Toutes choses ont été faites par elle, et rien de ce qui a été fait n'a été fait sans elle. 4 En elle était la vie, et la vie était la lumière des hommes.*) Jésus est donc celui qu'il prétend être le commencement de la création de Dieu et plus spécialement il est la Parole, c'est-à-dire le Logos qui veut dire : expression de la pensée de Dieu. Donc si Jésus exprime la pensée de Dieu au travers de sa parole puissante, il est primordial d'écouter de qu'il dit. Il ne dira que ce qui est vrai, tout simplement parce qu'il est un témoin fidèle et véritable. Un témoin véritable ne peut être que vérifique, et Jésus dit de lui qu'il est la Vérité. Donc, l'**Amen** qui veut dire qu'il en soit ainsi, nous dit ici, : écris ce que je veux dire à cette église de Laodicée, car les choses sont bien ainsi, que la volonté de Dieu se fasse, amen.

Je connais tes œuvres.

Jésus connaît tout de chaque organisation, chaque dénomination, chaque ONG, chaque mouvement religieux, chaque ministère, chaque œuvre de charité, chaque œuvre de bienfaisance. Que ce soit du côté Catholique ou Protestant. Il sait exactement ce que vous faites ou avez fait de l'argent qui est entre vos mains et qui provient de dons, de dîmes ou de placements ou de successions. Vous êtes grandement redevables pour les œuvres qui en découlent. Jésus a un œil sur vous, il n'y aura

aucunes excuses valables lorsque vous devrez rendre compte de vos œuvres. Il y a des familles qui se privent pour payer la dîme que vous savez si bien réclamer, alors attention à ce que vous en faites. Il sait par exemple que depuis les années 50 ce sont les gouvernements qui soutiennent en grande partie les pauvres et les défavorisés. Avant c'était davantage l'affaire des églises, mais les temps ont changé.

Il y a donc plus de ressources disponibles pour vos organisations et vous devez utiliser ces sommes pour ce à quoi elles étaient destinées et non pas les accumuler dans vos coffres pour ne pas dire vos banques. Jésus connaît et il n'est rien de caché qui ne sera découvert, (*Il n'y a rien de caché qui ne doive être découvert, ni de secret qui ne doive être connu. 3 C'est pourquoi tout ce que vous aurez dit dans les ténèbres sera entendu dans la lumière, et ce que vous aurez dit à l'oreille dans les chambres sera prêché sur les toits. 4 Je vous dis, à vous qui êtes mes amis : Ne craignez pas ceux qui tuent le corps et qui, après cela, ne peuvent rien faire de plus. 5 Je vous montrerai qui vous devez craindre. Craignez celui qui, après avoir tué, a le pouvoir de jeter dans la gêhenné; oui, je vous le dis, c'est lui que vous devez craindre.* Lu 12 : 2-5) Réglez maintenant vos comptes avec Jésus, car ça risque de chauffer quand vous serez de l'autre côté, c'est à ses amis qu'il parle, pas aux incroyants, alors soyez attentifs.

Je sais que tu n'es ni froid ni bouillant. Puisses-tu être froid ou bouillant ! Ainsi, parce que tu es tiède, et que tu n'es ni froid ni bouillant, je te vomirai de ma bouche.

Je me suis posé la question à savoir s'il était possible qu'une organisation religieuse quelconque puisse être tiède. La réponse est qu'il y en a beaucoup qui en fait font **semblant d'être actives**, mais en réalité elles **ne font pas grand-chose**. Il y a plein de gens qui ont des postes intéressants, il y a une bonne bureaucratie, bien calquées sur l'appareil gouvernemental, il y a de nombreux rapports d'activité, mais demandez à ceux qu'ils sont sensés servir pour voir s'ils en constatent les résultats. Lors du tremblement de terre d'Haïti **des millions ont été donnés pour aider les ONG** afin que ces sommes servent pour les besoins, qu'y a-t-il eu de fait dans le concret? **Où est aller tout cet argent?** Vous êtes devenus tièdes, insensibles aux besoins, indifférents, avouez que vous soutenez à peine ceux qui œuvrent dans vos rangs et que vous les exploitez eux aussi.

Dans quel sens Jésus devrait-il parler à ces leaders charismatiques, issues des mouvements de pentecôte, se disant super évangéliques? Oh, **ils ont l'air très bouillants** en se donnant en spectacles tout comme le ferait une production de Broadway, mais **Jésus dit vous êtes tièdes, vous n'entreprenez pas de relation avec moi.** Celui que vous servez est votre moi, vous cherchez votre propre intérêt, **vous travaillez pour votre popularité**, votre propre gloire. Continuez à donner des spectacles et à vous laisser éléver par vos adeptes, vos spectateurs, cette attitude de votre part ne me plaît guère et me fait lever le cœur. Mes saints apôtres lorsqu'on voulait les éléver, déchiraient leurs vêtements et rappelaient aux auditeurs qu'ils étaient des hommes de la même nature qu'eux (Act 14 : 14-15)

D'autres dans les églises plus traditionnelles sont carrément devenus apathiques ils communiquent la tiédeur aux membres qui ont encore le courage de se présenter au culte. Ils rentrent vides et sortent vide de la salle de réunion. Pourtant ces organisations mortes continuent à percevoir des dîmes, qui en fait ne servent plus qu'à entretenir des églises vides, tout comme leur relation avec Dieu est vide, sans vie et sans passion. Vous êtes tièdes, des morts vivant, somnambules, endormis par vos rituels répétitifs qui ne communiquent pas la vie.

Parce que tu dis : Je suis riche, je me suis enrichi, et je n'ai besoin de rien,

Nous avons affaire à des systèmes qui dépendent bien plus des moyens financiers que de Dieu pour fonctionner. Ces églises sont amoureuses de l'argent. Jésus après nous avoir averti des dangers des fausses doctrines, des mauvaises œuvres, nous met en garde ici contre le danger des richesses. Il avertit que le dieu de l'argent (Mammon) et Lui ne font pas bon ménage et que cela à ses yeux est de l'idolâtrie. Cette église de Laodicée, devenue mondaine **n'a plus de trésors célestes** à communiquer parce qu'**elle a choisi de fonctionner par des ressources matérielles**, elle est riche et très riche, elle n'a plus besoin de rien, même plus du Saint-Esprit. Des églises qui prennent bien plus qu'elles ne donnent.

Ces églises riches envoient des missionnaires fonder d'autres églises qui s'enrichiront sur le dos des fidèles. Cela amènent-ils les chrétiens à être plus spirituels? On leur enseigne que s'ils veulent être prospères il faut donner des sous, semer de l'argent et vous en récolterez. Alors leurs membres désirent encore plus des choses de ce monde, plus du luxe et des cargaisons de la grande ville, **la Babylone des rêves matériels. La Babylone du rêve Américain**, la prospérité pour tout le monde, cela est aussi la doctrine par excellence de bien des églises.

L'argent qui coule à flot dans ces organisations religieuses n'est pas un indice que Dieu les bénis, mais que celles-ci fonctionnent à la manière des systèmes de finance de ce monde au lieu de marcher par des directives du Saint-Esprit. Elles disent : "si vous pouviez en donner juste un peu plus, nous pourrions fonder un séminaire pour en entraîner d'autres à propager notre doctrine" et elles s'éloignent encore plus de la façon de fonctionner voulue par Dieu.

et parce que tu ne sais pas que tu es malheureux, misérable, pauvre, aveugle et nu,

Effectivement ces dirigeants d'églises prospères ne savent pas ce qu'ils sont en réalité, seulement Jésus peut les inviter à réfléchir à leur situation. Ils s'imaginent être la crème sur le lait, être les seuls que Dieu utilise, ils rêvent de devenir des stars d'un soir, s'étant modelés sur L'AMÉRIQUE A DU TALENT, ils se voient en haut de l'affiche. Jésus ne s'intéresse pas à leur soi-disant popularité, il leur dit tu me fais pitié, tu ne sais pas ce que tu es en réalité. Tu ne sais pas que Dieu abaisse ceux qui s'élèvent, tu ne sais pas que tu dois être le serviteur de tous si tu veux être grand dans mon royaume, tu ne sais pas que je te vois sans vêtements, en haillons et pauvre.

Tu ne sais pas ce que Paul a écrit, tu l'as sans doute oublié : (*Ne vous conformez pas au siècle présent, mais soyez transformés par le renouvellement de l'intelligence, afin que vous discerniez quelle est la volonté de Dieu, ce qui est bon, agréable et parfait.3 Par la grâce qui m'a été donnée, je dis à chacun de vous de n'avoir pas de lui-même une trop haute opinion, mais de revêtir des sentiments modestes, selon la mesure de foi que Dieu a départie à chacun. Ro 12 : 2-3*)

Tu ne sais donc pas que le Pharisen de ma parabole avait une attitude qui me déplait et que c'est plutôt celui qui avait la tête baissée dans les bancs de ton église que j'ai justifié, ce Publicain s'est enrichit de moi alors que toi en te tenant devant tes fidèles en te trémoussant pour donner ton spectacle, tu es misérable aveugle et nu. (*Il dit encore cette parabole, en vue de certaines personnes se persuadant qu'elles étaient justes, et ne faisant aucun cas des autres : Deux hommes montèrent au temple pour prier; l'un était pharisen, et l'autre publicain. Le pharisen, debout, priait ainsi en lui-même : O Dieu, je te rends grâces de ce que je ne suis pas comme le reste des hommes, qui sont ravisseurs, injustes, adultères, ou même comme ce publicain; je jeûne deux fois la semaine, je donne la dîme de tous mes revenus. Le publicain, se tenant à distance, n'osait même pas lever les yeux au ciel; mais il se frappait la poitrine, en disant: O Dieu, sois apaisé envers moi, qui suis un pécheur. Je vous le dis, celui-ci descendit dans sa maison justifié, plutôt que l'autre. Car quiconque s'élève sera abaissé, et celui qui s'abaisse sera élevé. Lu 18 : 9-14*)

je te conseille d'acheter de moi de l'or éprouvé par le feu, afin que tu deviennes riche,

Jésus a lui aussi une doctrine de la prospérité, mais elle est pour des richesses célestes et non terrestres. On t'a fait croire que c'est en payant ta dîme que tu vas acquérir l'or céleste et tu as trop engraisser ces organisations religieuses qui ont oubliés de soutenir le pauvre et l'indigent. C'est assurément à ces preneurs d'argent qui se sont enrichi considérablement que Dieu en veut le plus. Certains pensent que des cathédrales de Crystal vont impressionner Dieu.

On ne voit plus des œuvres de puissances comme au début de l'ère chrétienne, **c'est que les apôtres dépendaient des ressources célestes, de l'or d'en haut pour fonctionner.** (*Il y avait un homme boiteux de naissance, qu'on portait et qu'on plaçait tous les jours à la porte du temple appelée la Belle, pour qu'il demandât l'aumône à ceux qui entraient dans le temple. 3 Cet homme, voyant Pierre et Jean qui allaient y entrer, leur demanda l'aumône. 4 Pierre, de même que Jean, fixa les yeux sur lui, et dit : Regarde-nous. 5 Et il les regardait attentivement, s'attendant à recevoir d'eux quelque chose. 6 Alors Pierre lui dit : Je n'ai ni argent, ni or; mais ce que j'ai, je te le donne : au nom de Jésus-Christ de Nazareth, lève-toi et marche. 7 Et le prenant par la main droite, il le fit lever. Au même instant, ses pieds et ses chevilles devinrent fermes Act 3 :2-7.*).

Vous voyez, **Pierre n'avait même pas de quoi lui faire une petite aumône**, il n'avait pas d'argent, mais il avait l'or céleste à sa disposition. Les églises sont pauvres en fait, **pauvres en dons spirituels**. Oui, on peut se faire croire que nous les avons, des églises bercées d'illusion pensent avoir beaucoup, mais tout ce qu'elles ont ce sont des gros sous. **Pas de vrais dons spirituels** comme les apôtres et les premiers diacres en avaient. **À défaut d'être il faut paraître dit-on**, voilà ce qui les caractérisent, ils sont devenus des imitateurs, ils n'ont pas les vrais dons. Ils n'ont pas acheté de cet or du ciel, ils sont pauvres, l'argent n'achète pas les trésors célestes. Il est temps de commencer à travailler sur nos genoux si on veut avoir de cet or, la repentance est le premier pas pour en acquérir, le deuxième est d'être dépendant de Dieu et non de ressources humaines.

et des vêtements blancs, afin que tu sois vêtu et que la honte de ta nudité ne paraisse pas,

Dieu dévoile tes dessous par cette lettre et tu n'arrives plus à cacher ta honte. Tu te disais, je suis assise en reine, je ne verrai pas le deuil, tes habits écarlates ont disparu, il ne reste qu'une reine à moitié nue. Par chance, Jésus n'a pas voulu que tu poursuives dans ta folie et il t'avertit solennellement que tu dois avoir les vêtements blancs nécessaires pour éliminer ce qui a fait honte à Jésus par tes manigances pour avoir plus de richesses.

N'essaie pas de prendre cet argent que tu as en trop pour acheter les vêtements dont tu as besoin, ce serait rajouter à ton indécence. Tu pourras peut-être acheter en te rachetant de ta conduite. Commence donc à distribuer correctement ce qu'il y a dans tes coffres, destines-en une bonne part aux pauvres, demande s'il n'y a pas des familles qui sont dans le besoin dans ta propre assemblée et de grâce cesse de demander la dîme. Contentes-toi de ce que les gens auront résolus dans leur cœur de te donner et qui est selon leur capacité de payer.

Si tu veux vraiment m'acheter des vêtements blancs, cesse de salir ta robe en te prostituant avec les systèmes de ce monde pour te soutenir. Comptes sur Moi, je saurai bien te soutenir, n'ait-je pas dit que c'est Moi qui bâtrirai mon église. Alors laisse-moi faire un peu et ne te modèle plus sur le monde. Laisse Babylone à sa place, ne l'importe pas dans mon église, ne t'arranges pas pour disparaître avec elle.

et un collyre pour oindre tes yeux, afin que tu voies.

Il y a encore ce fameux collyre que tu peux acheter chez-moi seulement, c'est une exclusivité. Il est fait de plantes que j'ai créées, il n'y a rien de chimique là-dedans, pas d'OGM (organisme génétiquement modifié) il n'y a que des ingrédients surnaturels, c'est ce qui en fait sa renommée d'ailleurs. Aucun médicament fait par l'homme ne viendrait à bout de cette infection que tu as aux yeux, je te l'assure seul mon médicament fera le travail. N'as-tu pas appris cette leçon dans tes études : (*Un aveugle peut-il conduire un aveugle ? Ne tomberont-ils pas tous deux dans une fosse ? 40 Le disciple n'est pas plus que le maître; mais tout disciple accompli sera comme son maître. 41 Pourquoi vois-tu la paille qui est dans l'oeil de ton frère, et n'aperçois-tu pas la poutre qui est dans ton oeil ?* Luc 6 :39-41) Alors laisse-moi purifier ton regard et tu pourras correctement conduire ceux dont tu as charge.

Je ne vends pas ce collyre, il s'achète chez- moi par une humilité sincère et un désir de corriger la mauvaise voie que tu avais choisi de suivre. Surtout ouvre tes yeux sur ce qui se trame derrière les portes closes, cela fait beaucoup trop d'années que tu fermes les yeux sur ce qui se fait en secret dans ton église. Tu es le responsable, corrige la situation, commence à voir les choses à ma façon. Tu sais bien que Moi, je n'use jamais de dissimulation, alors pourquoi la supportes-tu? Il est temps pour toi d'ouvrir les yeux, si ton organisation est devenue comme une OMG (organisation génétiquement modifiée), tu as le droit de poser des questions si tu sens que les choses ne sont plus comme elles étaient.

Moi, je reprends et je châtie tous ceux que j'aime.

Ma réprimande est vitale pour tous ceux qui méritent mon amour. Tu es une personne que j'aimes et j'estime, c'est pourquoi je viens aujourd'hui t'avertir que ma main est sur toi, non pas pour te bénir, mais pour te corriger. Suite à cette correction, je serai celui qui te tends la main pour te conduire dans mes voies, te ramener dans la voie droite. Ma direction sera toujours ce petit sentier, étroit où il n'y a pas de place pour être populaire. Mais tu m'y trouveras marchant à tes côtés. Cesse d'imiter ce Balaam qui avait fléchi son cœur aux richesses de ce monde et qui s'était écarté au point d'être un instrument qui a entraîné la malédiction pour mon peuple.

Aie donc du zèle, et repens-toi.

Beaucoup d'églises sont devenus légalistes avec le temps, tout en restant très attachées à la Bible. Ils scrutent chaque verset afin d'en approfondir le sens, et sont en général très scripturaires. Ce sont des églises pleines de zèle, mais pas le zèle que Dieu désire. Ceux-là aussi se mentent à eux-mêmes et fuient la réalité de la vérité.

Les légalistes se pensent bouillants pour Dieu, mais Jésus doit aussi leur dire qu'ils sont pauvres, aveugles, misérables et nu. **Ce sont des amoureux de la lettre**, de ce qui est écrit. Ils adorent le Livre-Saint, **mais sont-ils amoureux de l'Esprit de la lettre, de celui qui a écrit la Bible**. Jacques, le demi- frère du Seigneur dit ceci : (*Mais si vous avez dans votre coeur un zèle amer et un esprit de dispute, ne vous glorifiez pas et ne mentez pas contre la vérité. 15 Cette sagesse n'est point celle qui vient d'en haut; mais elle est terrestre, charnelle, diabolique.* Ja 3 :14-15)

L'apôtre Paul pour sa part, leur rappelle ceci : (*Je leur rends le témoignage qu'ils ont du zèle pour Dieu, mais sans intelligence : 3 ne connaissant pas la justice de Dieu, et cherchant à établir leur propre justice, ils ne se sont pas soumis à la justice de Dieu; 4 car Christ est la fin de la loi, pour*

la justification de tous ceux qui croient. Ro 10 : 2-4). Se repentir de toutes ces dérives n'est pas chose facile, car toutes ces organisations sont aveugles à leurs situations, elles sont sous l'emprise d'un esprit autre que le Saint-Esprit, elles se soumettent à l'esprit de ce monde bien plus aisément qu'à l'Esprit-Saint.

Le zèle pour Dieu est relié aux bonnes œuvres, faire du bien à ceux qui nous entourent tout en vivant dans la vérité. (*Elle (la grâce de Dieu) nous enseigne à renoncer à l'impiété et aux convoitises mondaines, et à vivre dans le siècle présent selon la sagesse, la justice et la piété, 13 en attendant la bienheureuse espérance, et la manifestation de la gloire du grand Dieu et de notre Sauveur Jésus-Christ, 14 qui s'est donné lui-même pour nous, afin de nous racheter de toute iniquité, et de se faire un peuple qui lui appartienne, purifié par lui et zélé pour les bonnes œuvres.* Tite 2 :12-14)

Voici, je me tiens à la porte, et je frappe. Si quelqu'un entend ma voix et ouvre la porte, j'entrerai chez lui, je souperai avec lui, et lui avec moi.

Ici, c'est bien à la porte de toutes ces organisations qui se réclament de Lui que Jésus frappe, ce n'est pas leur cœur qu'il veut toucher, **c'est d'abord leurs sens du devoir et de l'éthique.** Évidemment ce sont des hommes qui sont derrière les systèmes d'églises et c'est avec eux qu'il aimerait avoir une relation plus intime. C'est ce que veut dire Jésus par souper avec lui. C'est le tête à tête où l'ange de l'église de Laodicée pourra enfin retrouver les bonnes directives pour son église. **Si tu es celui qui désire ouvrir la porte à Jésus,** dans le but de retrouver ta passion pour Dieu afin d'être un exemple pour tes fidèles, alors tu as de bonnes dispositions et Jésus pourra à nouveau entrer dans ton église. Les membres de ton assemblée remarqueront aussi le changement que Jésus aura opéré en toi lors de sa visite où tu l'as reçu comme hôte par excellence, tu deviendra plus communicatif des réalités célestes et surtout de l'amour et de l'amitié reçue de Jésus lui-même

Celui qui vaincra, je le ferai asseoir avec moi sur mon trône, comme moi j'ai vaincu et me suis assis avec mon Père sur son trône.

Le vainqueur est celui qui a accepté les réprimandes et conseils de Jésus, il est celui qui a écouté ce que l'Esprit dit, il est celui qui n'a pas fait la sourde oreille. Ce n'est pas qu'une mince récompense, cette église est appelée à régner avec le Christ. **Régner en tant que Reine, l'épouse du Roi des rois.** Pour ce faire cette épouse/église aura dû cesser de se faire des scénarios dignes des films d'Hollywood et accepter de **se modeler à la parole de Dieu plutôt qu'au monde.** Qu'est-ce que Jésus a vaincu ? (*Je vous ai dit ces choses, afin que vous ayez la paix en moi. Vous aurez des tribulations dans le monde; mais prenez courage, j'ai vaincu le monde.* Jn 16 :33)

L'église d'aujourd'hui doit aussi apprendre à vaincre le monde et tous ses attraits si elle veut triompher, surtout l'attrait des richesses trompeuses. Quand Jésus envoya les 70 disciples en mission, ils durent partir sans argent et sans souliers, mais Dieu les accompagnait et leur mission fut un succès retentissant. Le Diable prit un débarque, la puissance de Dieu était au rendez-vous. (voir Luc 10 :1-21)

Que celui qui a des oreilles entende ce que l'Esprit dit aux Eglises !

C'est le dernier des sept avertissements semblables, mais Jésus avait déjà parler de cette façon dans les évangiles, il disait plutôt "que celui qui a des oreilles pour entendre, qu'il entende".

Jésus met de la pression sur les auditeurs ou les lecteurs ce ces lettres afin qu'ils se mettent une fois pour toute à l'école du Saint-Esprit. L'Esprit a ses manières d'opérer et d'agir dans ce monde

et elles sont souvent contraires à la logique humaine, les façons de l’Esprit sont des interventions divines et non humaines pour nous éduquer à marcher non selon la chair, c'est-à-dire charnellement avec les moyens humains de faire les choses, mais de marcher par l’Esprit. Les apôtres soumettaient leurs projets au Saint-Esprit avant de se lancer dans l'aventure et ils attendaient ses directives. Le résultat ne se faisait pas attendre. Ils avaient appris à entendre, discerner et décoder la voix du Saint-Esprit en eux. Seras-tu celui qui entend ce que l’Esprit dit aux églises?

Merci d'avoir pris le temps de lire ce document.

Robert Sage, auxsourcesdelasagesse.com